



HISTÓRICO

Quillota aseguró el comodato definitivo del ex Hospital San Martín para convertirlo en el primer Centro de Bienestar para Personas Mayores y Familias del país.

En la ceremonia participaron el alcalde Luis Mella, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero; el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme; las seremis Lorena Cofré y Carolina Zapata; y el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri.

El proyecto, con una inversión de 5 mil millones de pesos, contará con boxes de atención, accesos universales, mayor iluminación y un futuro COSAM provincial. El alcalde Mella destacó que permitirá *“achicar la brecha en la atención de las personas mayores”*.

Se espera abrir el centro en el segundo semestre de 2027, consolidando a Quillota como pionera nacional en bienestar para adultos mayores.

